



Inauguran farmacia PROAM en hospital Pedro de Bethancourt, Antigua

McDonald's Guatemala celebró la apertura de su restaurante 116 en la Interconexión Naranjo - Minerva

**Últimas noticias
Habilitan el kilómetro 44 de la Autopista Palín-Escuintla**





Inauguran farmacia PROAM en hospital Pedro de Bethancourt, Antigua

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) llevó a cabo la inauguración de la Farmacia del Programa de Accesibilidad de Medicamentos (PROAM) en el Hospital Pedro de Bethancourt, ubicado en la aldea San Felipe de Jesús, final de calle Cruz Enrique España, Antigua Guatemala, el viernes 28 de marzo del año 2025.

Con esta inauguración, no solo se fortalece el PROAM, sino que se contribuye a mejorar el acceso a medicamentos para la población que busca atención en este hospital y que son aproximadamente 100,000 personas al año, incluyendo a quienes llegan desde comunidades vecinas como Jocotenango, Pastores, Ciudad Vieja, Escuintla, Chimaltenango y, en general, a toda la población guatemalteca que busca atención en este hospital.



El presidente Bernardo Arévalo, acompañado por el ministro de Salud, Joaquin Barnoya, destacó que la farmacia "tiene todas las medicinas de la lista básica, gracias a los esfuerzos del equipo del Ministerio de Salud. Ahora ya podemos empezar a abrir las puertas de farmacias en los hospitales. Esta es la segunda, la primera fue en Joyabaj".



Los medicamentos que serán adquiridos por los usuarios cuentan con registro sanitario aprobado por el Ministerio de Salud, explicó el ministro Joaquin Barnoya, quien añadió la importancia de llegar a la farmacia y preguntar "por el componente activo, no solo por el nombre comercial". Todos los productos cuentan con registro sanitario. Los medicamentos estarán disponibles a pacientes internos y externos con receta médica válida. Además, la farmacia podrá vender a precio de costo otros medicamentos que no requieran receta, ampliando así el acceso a tratamientos básicos y preventivos.



También se amplió el área de cuidados intensivos neonatales del Hospital Pedro de Bethancourt. El centro hospitalario incrementa su capacidad de atención, pasando de recibir únicamente a tres neonatos a poder atender simultáneamente a diez, con equipo especializado.

Habilitan el kilómetro 44 de la Autopista Palín-Escuintla



Hoy se habilitó el paso por los cinco carriles, dos en dirección al sur y tres al norte, del kilómetro 44 de la Autopista Palín-Escuintla, la ruta más transitada de Guatemala, que ahora cuenta con una infraestructura moderna y segura para mejorar la movilidad y contribuir al desarrollo económico del país.

Tras seis meses de trabajo y una inversión de Q59.9 millones, la obra es capaz de resistir el impacto de las lluvias y las condiciones climáticas extremas, como el aumento de lluvias debido al cambio climático.

El socavamiento ocurrido el 13 de junio del año pasado fue causado por una serie de factores, principalmente la falta de mantenimiento y las consecuencias derivadas de la deforestación en las áreas circundantes.

El incendio ocurrido en el volcán de Agua, que afectó gravemente las cuencas hídricas y la vegetación, dejó la zona vulnerable a deslizamientos e inundaciones. La acumulación de agua a los costados de la carretera, sumada a la falta de un sistema de drenaje adecuado, aceleró el hundimiento de la vía.

"Hoy la autopista está completa para que la puedan usar con toda comodidad. Han sido días arduos de trabajo, pero con compromiso decimos que este es el primer paso de muchos más, porque el pueblo digno merece ser atendido", afirmó Miguel Ángel Díaz, ministro de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda.



Festival del Asado en Guatemala

La Sociedad del Asado

Presenta al Festival del Asado en su 4ª Edición.

29 de marzo de 2025

- Localidades
- VIP Q500*
- Juvenil VIP Q200*
- General Q350*
- Juvenil General Q150*



LG inauguró en Guatemala LG Inverter School para fomentar el desarrollo de la juventud

Con el objetivo de hacer la vida mejor a través de la innovación, LG Electronics inauguró "LG Inverter School", un proyecto social que brindará nuevas oportunidades profesionales y de emprendimiento a jóvenes estudiantes de Villa de Los Niños.

A través de LG Inverter School, los jóvenes obtendrán la oportunidad de formar parte de un plan de estudios y un espacio para el desarrollo de habilidades técnicas en Aire Acondicionado residencial y comercial.



El rápido crecimiento en el consumo de productos de Aire Acondicionado en el país ha sido liderado por las soluciones en climatización LG, esto, ha incentivado la creación de LG Inverter School, ya que este rápido crecimiento demandará en un futuro cercano, mano de obra especializada para el mantenimiento y supervisión de los dispositivos de Aire Acondicionado. La visión de LG Electronics es aprovechar este crecimiento en el consumo de soluciones de climatización para que los jóvenes de Villa de los Niños tengan una nueva alternativa de crecimiento profesional y emprendimiento y en un futuro puedan optar a oportunidades laborales enfocadas en esta tecnología, o incluso, poner su propio negocio y formar parte del desarrollo económico del país.

La inauguración de LG Inverter School se realizó en presencia de autoridades de Villa de los Niños y LG, además, estudiantes e invitados especiales. LG también proveerá las herramientas necesarias para vivir la experiencia completa en la tecnificación y práctica real en procesos de diagnóstico, supervisión, mantenimiento y reparación de aires acondicionados LG.

"Estamos muy contentos de dar a conocer LG Inverter School, un sueño en el que LG Electronics se embarcó con mucho entusiasmo y corazón desde su concepción, diseño y ejecución. Cada detalle ha sido pensado para que la experiencia educativa sea de alto nivel, con personas especializadas que proporcionarán todos los conocimientos y habilidades necesarias para que los jóvenes puedan optar a un mejor futuro" expresó Wilson Prado, director regional para LG Electronics Centroamérica.

En Guatemala, Villa de los Niños opera desde 1998, atendiendo a 700 niños de comunidades desfavorecidas, brindándoles educación y capacitación en oficios como electricidad, carpintería y computación. Su modelo educativo, completamente interno, ofrece desde educación básica hasta formación técnica, permitiendo que los graduados accedan a mejores oportunidades laborales. Con LG Inverter School en Villa de los Niños, definitivamente los jóvenes tendrán nuevas oportunidades, y los guatemaltecos podrán optar con mano de obra calificada, especialistas en Aires Residenciales y Aires Comerciales, respaldados por LG Electronics.



Acerca de LG Electronics ES Company

LG Eco Solution Company (ES) ofrece soluciones avanzadas de aire acondicionado, incluidas enfriadoras, adaptadas a diversos sectores y climas. Proporcionamos un rendimiento excepcional en calefacción, ventilación y aire acondicionado (HVAC) a edificios de todo el mundo, mejorando el confort y la salud con nuestra gama de productos para el cuidado del aire.

Aprovechando nuestra amplia experiencia y conocimiento del sector, ofrecemos a las empresas soluciones de HVAC digitalizadas diseñadas para reducir el impacto medioambiental. Como su socio ideal, integramos tecnología de vanguardia en sus operaciones diarias y ofrecemos apoyo continuo para su negocio. Además de las soluciones HVAC, también somos responsables del negocio de carga de vehículos eléctricos de LG, impulsando el crecimiento B2B dentro del sector de las tecnologías limpias, un área clave de crecimiento futuro para LG.

Para más información, visite www.lg.com/global/business/hvac y www.LG.com/b2b.

liberal
somos guate





McDonald's Guatemala celebró la apertura de su restaurante 116 en la Interconexión Naranjo - Minerva

McDonald's Guatemala continúa su plan de expansión y celebra la apertura de su restaurante #116 en el país, ubicado estratégicamente en la 23 avenida, Interconexión Naranjo - Minerva 12-90, zona 4 de Mixco, Colonia El Naranjo. Esta inauguración no solo representa un hito en el crecimiento de la marca, sino que también introduce un concepto innovador y sostenible para los clientes de la Ciudad de Guatemala.

“La apertura de este nuevo restaurante en la capital responde a nuestra misión de estar cada vez más cerca de nuestros invitados. Minerva es una zona en crecimiento comercial y residencial, y queremos ofrecer a sus habitantes y visitantes un espacio cómodo, innovador y sostenible donde puedan disfrutar de la experiencia McDonald's”, comentó Juan Manuel Rodríguez, gerente de mercadeo de McDonald's Guatemala.



McDonald's Minerva está generando 68 nuevos puestos de trabajo y cuenta con múltiples innovaciones diseñadas para mejorar la experiencia de los clientes como pantallas digitales para ordenar de forma más rápida y eficiente, un Automac con doble tomador de órdenes para mayor rapidez en el servicio, McCafé, y un McDelivery Room -un espacio diseñado para facilitar la preparación y el despacho de pedidos realizados a través de plataformas de entrega a domicilio-. Además, para los más pequeños, se incluyó una moderna Mcdonalandia y

una pérgola con un piñatero en el ingreso.

McDonald's es una empresa comprometida con el medio ambiente, por lo que este restaurante integra iniciativas sostenibles como una planta de tratamiento que procesa el 100% de las aguas generadas, junto con pozos de infiltración que facilitan la recarga hídrica al aprovechar el agua pluvial y tratada. Además, cuenta con un sistema de captación y reutilización de agua de lluvia para el riego, promueve la clasificación de desechos sólidos para optimizar el reciclaje y utiliza sistemas hidrosanitarios ecológicos en sanitarios, lavamanos y pilas, logrando un ahorro de 1.2 litros por descarga.

Rodrigo Cofiño, gerente de Operaciones de McDonald's, se refirió al impacto en la transformación de las personas que realizan desde el primer día, en el que un colaborador ingresa para iniciar una carrera, pues existe toda una hoja de ruta, para que puedan ascender y consolidar una carrera dentro de la organización.

Como parte del compromiso de McDonald's con las comunidades en las que opera, realizó un donativo a los Bomberos Municipales de Minerva contribuyendo a la labor de estos héroes comunitarios.

McDonald's Minerva estará abierto de lunes a domingo de 6:00 a.m. a 10:00 p.m. Para quienes deseen disfrutar de los productos desde la comodidad de su hogar u oficina, cuenta con servicio a domicilio McDelivery, llamando al 1770 o pidiendo por medio de la APP de McDonald's.

Con este nuevo restaurante, la marca reafirma su compromiso de seguir creciendo y ofreciendo experiencias innovadoras y únicas a sus clientes en todo el país.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Todos los servicios son gratuitos afirma el INGUAT y la Dirección General de Transportes



Corazón del Mundo Maya
INGUAT
 visitguatemala.com

El Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) y la Dirección General de Transportes (DGT) alertan a sus usuarios y población en general sobre la circulación de publicaciones en redes sociales, especialmente en Facebook, donde se utiliza los nombres y logotipos de nuestras instituciones para ofrecer servicios y trámites, solicitando pagos o transferencias a cambio.

Reiteramos que todos los trámites que se llevan a cabo en el INGUAT y la DGT son completamente gratuitos y no requieren pagos anticipados ni depósitos en cuentas particulares.

Lamentamos estas acciones, ya que pueden afectar la confianza en nuestras instituciones. Por ello, instamos a la población a que no realice ningún pago a personas o entidades que ofrezcan servicios en nombre del INGUAT o la DGT.



Exhortamos a los usuarios a verificar siempre la información directamente en nuestras redes sociales antes de iniciar cualquier trámite. En caso de detectar intentos de fraude o suplantación, pedimos denunciar inmediatamente estos hechos a las autoridades competentes para que se actúe conforme a la ley.

La protección de los usuarios y la transparencia en la gestión de nuestros servicios es una prioridad para el INGUAT y la DGT, por lo que reiteramos nuestro compromiso de continuar trabajando en beneficio de la ciudadanía.

Para información oficial y segura, recordamos que los canales oficiales son los siguientes:

Página del INGUAT: www.inguat.gob.gt

Página de la DGT: www.dgt.gob.gt

Redes sociales oficiales de ambas instituciones.



Progreso ratifica su liderazgo en ética empresarial con la renovación de la certificación ISO 37001

La compañía y sus distintas unidades de negocios ratifican la certificación ISO 37001, reafirmando su compromiso con la ética y la transparencia en la gestión antisoborno. Progreso reafirma su compromiso con la ética, la transparencia y el cumplimiento normativo con el mantenimiento de la certificación ISO 37001 en su Sistema de Gestión Antisoborno.

Tras una exhaustiva auditoría externa realizada el pasado 5 de febrero por la World Compliance Association, la compañía concluyó con éxito el proceso de revisión consolidando su liderazgo y transparencia en la implementación de estándares internacionales.

Entre las unidades de negocio certificadas se encuentran Cementos Progreso Guatemala y Panamá, Mixto Listo, Sacos del Atlántico, Agregados de Guatemala, Electronova, Econova, MFA Rocafuerte y Construfácil, lo que demuestra el alcance regional de su compromiso con la ética corporativa. Este logro demuestra el firme compromiso de la compañía con la mejora continua de sus procesos, asegurando que cada una de sus operaciones se ejecute con los más altos niveles de integridad y profesionalismo.

La certificación ISO 37001 es una norma reconocida a nivel global que ayuda a las organizaciones a prevenir, detectar y gestionar los riesgos de soborno. Su cumplimiento garantiza la aplicación de medidas efectivas para fortalecer la integridad empresarial, promoviendo un entorno de negocio basado en la confianza, la responsabilidad y la transparencia. La obtención y mantenimiento de esta certificación refleja el esfuerzo continuo de la empresa por cumplir con las mejores prácticas internacionales, generando valor no solo para sus colaboradores, sino también para sus clientes, proveedores y la comunidad en general.

Cumplimiento y Transparencia: el mantenimiento de esta certificación refleja el esfuerzo de Progreso por seguir implementando prácticas de prevención de riesgos de corrupción en todas sus operaciones.

Además de cumplir con los requisitos de la norma ISO 37001, este logro destaca la solidez de la estrategia de gobernanza y cumplimiento de Progreso, alineada con sus valores de integridad y responsabilidad empresarial. La certificación es un reconocimiento al esfuerzo colectivo de todos los colaboradores, quienes trabajan activamente para garantizar un entorno libre de sobornos y prácticas corruptas. De esta manera, Progreso continúa fortaleciendo su cultura de transparencia y buen gobierno corporativo mediante la implementación de políticas y procesos que garantizan el cumplimiento de los más altos estándares internacionales. Con estas acciones, Progreso reafirma su compromiso de seguir construyendo un futuro basado en la integridad y el cumplimiento normativo, asegurando que sus operaciones se desarrollen bajo principios de ética y responsabilidad social.

Este hito no solo fortalece su reputación corporativa, sino que también impulsa una cultura empresarial en la que la transparencia y la integridad son pilares fundamentales para el crecimiento sostenible de la compañía.

Presidente Donald Trump emite resultados de sus primeras 10 semanas de Gobierno



Tras asumir como presidente de Estados Unidos, Donald Trump efectuó la rendición de cuentas.

El presidente Trump impuso un arancel del 25% a las importaciones de automóviles extranjeros y ciertas autopartes para poner fin a las prácticas comerciales desleales y proteger la seguridad nacional.

El sindicato United Auto Workers dijo: "Aplaudimos al gobierno de Trump por dar un paso al frente para poner fin al desastre del libre comercio que ha devastado a las comunidades de la clase trabajadora durante décadas. Poner fin a la carrera a la baja en la industria automotriz comienza con arreglar nuestros acuerdos comerciales rotos, y la administración Trump ha hecho historia con las acciones de hoy".

El presidente Trump impuso un arancel del 25% a todos los productos de los países que importan petróleo venezolano para cortar los salvavidas financieros del régimen corrupto de Maduro.

La búsqueda implacable del presidente Trump del dominio manufacturero estadounidense continuó dando resultados.

- Hyundai anunció una inversión de 20.000 millones de dólares en Estados Unidos, que creará 14.000 nuevos puestos de trabajo. La inversión incluye 5.800 millones de dólares para una nueva planta siderúrgica en Luisiana, que creará casi 1.500 puestos de trabajo.
- Schneider Electric anunció que invertirá 700 millones de dólares durante los próximos cuatro años en infraestructura energética de Estados Unidos.
- Se espera que Rolls-Royce traslade la producción a Estados Unidos y amplíe su fuerza laboral nacional.
- Vietnam anunció que reducirá los aranceles a las importaciones estadounidenses, incluido el gas natural licuado y los automóviles.
- La agenda económica del presidente Trump brindó más alivio a los estadounidenses.
- Los precios de los huevos grandes han caído casi un 60% desde el mes pasado en medio de los esfuerzos de la Administración Trump para combatir la gripe aviar y repoblar el suministro de pollos.
- Nuevos datos mostraron que las ventas de casas nuevas aumentaron un 5.1% con respecto al año pasado, con precios medios de viviendas que bajaron un 1.5% con respecto al año pasado y un 3% con respecto a enero.

El Presidente firmó varias órdenes ejecutivas clave para mejorar nuestra nación.

El presidente Trump firmó una orden ejecutiva destinada a hacer de Washington, D.C., una ciudad segura, hermosa y la mejor capital del mundo.

El presidente Trump firmó una orden ejecutiva sobre integridad electoral, que incluye el requisito de prueba de ciudadanía en el registro de votantes, el establecimiento de estándares para el equipo de votación, la identificación del fraude electoral y la prohibición de la interferencia extranjera en las elecciones.

El presidente Trump firmó órdenes ejecutivas para proteger la cuenta bancaria de Estados Unidos contra el despilfarro, el fraude y el abuso, y modernizar los pagos.

El presidente Trump firmó una orden ejecutiva que exime a las agencias con misiones de seguridad nacional de los requisitos federales de negociación colectiva para reforzar la seguridad fronteriza, nacional y energética.

El presidente Trump firmó una orden ejecutiva para eliminar la propaganda antiestadounidense de los museos federales y parques nacionales.

El presidente Trump ordenó la desclasificación inmediata de todos los archivos del FBI relacionados con la investigación falsa del huracán Crossfire.

- El Departamento del Interior desembolsó 350 millones de dólares en ingresos energéticos del Golfo de América a los estados productores de petróleo y gas, incluidos Alabama, Luisiana, Mississippi y Texas.
- El Departamento del Interior anunció casi 40 millones de dólares en ingresos totales de sus primeras ventas de arrendamiento de petróleo y gas del año.
- El Departamento de Comercio incluyó en la lista negra a más de 50 empresas chinas en un intento por reducir el robo de propiedad intelectual del Partido Comunista Chino.
- El Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano canceló las hipotecas respaldadas por los contribuyentes para inmigrantes ilegales.
- El Departamento de Energía redujo drásticamente los trámites burocráticos innecesarios que representaban el 60% de los costos de construcción y compra de nuevos laboratorios.
- El Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés) recortó \$300 millones en subvenciones a California relacionadas con la ideología de género radical y la DEI.